

Zeitungsausschnitt

0	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
0	RN	Ruhrnachrichten	0	Lokales
0	WZ	Westdeutsche Zeitung	X	Gesamtausgabe
X	CW	Cronenberger Woche	vom	05.12.2003

DuPont-Award für Arenz



„Wir sind sehr froh, einen solchen Mitarbeiter in unseren Reihen zu haben“, sagte Dr. Frieder Krauss am Dienstag. Adressat des Lobes des Geschäftsführers der Standorte Wuppertal und Köln der Firma DuPont Performance Coatings GmbH & Co. KG war der Cronenberger Andreas Arenz: Der Leiter der Jugendfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) wurde mit dem „Du Pont Volunteer Recognition Award 2003“ ausgezeichnet. Mit diesem Preis würdigt der US-Konzern, weltweit größter Hersteller von Autolacken mit 13.000 Mitarbeitern in 35 Ländern, seit 1998 Mitarbeiter, die sich ehrenamtlich engagieren. Von den 164 Beschäftigten, die in diesem Jahr mit dem DuPont-Preis geehrt wurden, war Andreas Arenz der einzige Mitarbeiter des Standortes Wuppertal, wo DuPont rund 2.500 Arbeitnehmer beschäftigt. Arenz gehört der FFC fast 30 Jahre lang an und ist seit dem Jahr 2000 Leiter der FFC-Jugendfeuerwehr. Der DuPont-Award ist mit je 1.000 US-Dollar dotiert. Das Preisgeld wird für die Jugendarbeit der Cronenberger Feuerwehr verwendet. Kleiner Wermutstropfen: Durch den hohen Euro-Kurs ist der DuPont-Preis derzeit nur 853,24 Euro wert.